

Bank Avera - begeistern mit persönlichem, modernem Banking

Liebe Genossenschafterinnen, liebe Genossenschafter

Das vergangene Geschäftsjahr hat erneut die Stärke unseres soliden Geschäftsmodells bestätigt. Trotz eines anspruchsvollen Marktumfelds konnten wir in allen Geschäftsbereichen sehr gute Leistungen erbringen. Dies verdanken wir unserer konsequent an den Kundenbedürfnissen ausgerichteten Organisation. Unser Betriebsertrag betrug CHF 64,94 Millionen, was einer leichten Reduktion von 4,8 Prozent gegenüber dem Vorjahr entspricht.

Leider nahmen die geopolitischen Risiken weiter zu und das Jahr 2024 wird als ein Jahr voller Konflikte und politischer Krisen in Erinnerung bleiben. In vielen europäischen Ländern schwächelte die Konjunktur und die Arbeitslosenquoten stiegen. Die Inflation hingegen liess nach und die Zinsen sanken. Nachdem die Notenbanken in den Vorjahren eine straffe Geldpolitik verfolgt hatten, stand 2024 ganz im Zeichen von Zinssenkungen. Besonders eindrucksvoll war die Zinswende in der Schweiz, wo die Schweizerische Nationalbank den Leitzins um insgesamt 1,25 Prozentpunkte auf 0,5 Prozent senkte.

Das Zinsengeschäft entwickelte sich entsprechend verhalten und verzeichnete mit einem Brutto-Erfolg von CHF 51,49 Millionen ein stabiles, aber dennoch um 4,5 Prozent schwächeres Ergebnis im Vergleich zum Vorjahr. Der Erfolg aus dem Kommissions- und Dienstleistungsgeschäft hingegen entwickelte sich positiv und stieg um 10,0 Prozent auf CHF 10,81 Millionen.

Wir verfolgen weiterhin eine Strategie der Diversifikation und entwickeln unsere Geschäftsbereiche gemäss unserer Strategie mit innovativen und zukunftsfähigen Produkten, Services und neuen Angeboten weiter. Dadurch mindern wir einerseits die Risiken und erhöhen die Stabilität. Andererseits richten wir unsere Organisation an den wirtschaftlichen, gesellschaftlichen und technologischen Entwicklungen aus und bieten Bankdienstleistungen an, die unseren Kundinnen und Kunden heute und in Zukunft Mehrwert bieten.

Die Basis für unseren Erfolg ist das Vertrauen unserer Kundinnen und Kunden, unserer Partnerinnen und Partner sowie Ihr Vertrauen, liebe Genossenschafterinnen und Genossenschafter. Sie haben uns auch im vergangenen Jahr die Treue gehalten und dafür bedanken wir uns herzlich. Als genossenschaftlich organisierte Universalbank liegt uns die Verbundenheit mit der Region und das finanzielle Wohlergehen der Bevölkerung sehr am Herzen. Wir wollen heute und in Zukunft mit persönlichem und modernem Banking überzeugen und uns mit innovativem Unternehmertum und attraktiven Bankdienstleistungen weiterentwickeln. Es macht Freude und erfüllt uns mit Stolz, mit loyalen Mitarbeitenden, zufriedenen Kundinnen und Kunden und Ihrer Unterstützung die Herausforderungen der Zukunft anzupacken.

Herzliche Grüsse



Prof. Dr. Donato Scognamiglio

Präsident des
Verwaltungsrats



André Wegmann

Vorsitzender der
Geschäftsleitung



Von links: André Wegmann und Prof. Dr. Donato Scognamiglio